

一期一笑

すべての
出会いを大切に・・・
～仲間への「思いやり」～

朝のボランティア～外周クリーン活動でみえた1年生の思い～

9月13日（火）・14日（水）に生徒会活動として「外周クリーン活動」を行いました。朝早くの活動でしたが、1年生から多くの生徒が参加し、落ち葉拾いや草取りを一生懸命に取り組んでいました。時間いっぱいまで活動してくれたおかげで、学校の周りがとてもきれいになりました。

「美里中学校のために頑張ろう」という思いが活動している1年生から伝ってきて嬉しく思います。これからもその気持ちを忘れずに、美里中学校を盛り上げてくれることを期待しています。



【活動の様子】

**協力してくれて
本当にありがとうございます！**

後期生徒会役員選挙～学校のために立候補した1年生～

9月22日（金）に後期生徒会役員選挙が行われました。1年生からは、男子5名・女子3名の生徒が立候補しました。当選できる1年執行委員は男女各1名ですが、こんなにも多くの生徒が立候補したことはとても素晴らしいことだと思います。当日の演説では、緊張しながらも自分の思いをしっかりと伝えることができました。その姿を見て、どの立候補者に1年執行委員を任せても大



【生徒会選挙 投票の様子】

丈夫だなと感じました。入学してまだ半年しか経っていませんが、立候補した8名の生徒の成長、また立候補した仲間を支える学級の様子は、立派でした。この学年が3年生になったときが、とても楽しみです。

～お知らせ～

○後期の集金から、「学年積立金」を集金させていただきます。

10月の集金分から学年積立金 3,500円を集金させていただきます。学年積立金は今後、2年生の自然教室や、3年生の修学旅行、卒業アルバム代などで活用させていただく予定です。保護者の皆様のご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

○体育祭練習が始まります。健康管理をお願いします。

10月28日（金）に行われる体育祭に向けて、体育の授業で準備・練習を進めています。10月14日（金）からは体育祭特別日課に入り、5限～7限は体育祭の練習を行う予定です。この先、部活動の新人戦もあり、疲れが溜まりやすい時期になります。学校でも生徒の健康管理に努めてまいりますが、ご家庭の方でも規則正しい生活を意識していただき、ご協力いただけすると幸いです。